





menentukan dan melacak hadits yang betul-betul asli bersumber dari nabi adalah suatu pekerjaan yang tidak gampang, karena banyaknya usaha pemalsuan disana - sini demi kepentingan pribadi atau golongan. Dengan demikian, tujuan utama penelitian hadits itu adalah untuk menyeleksi apakah hadits yang disampaikan seseorang rawi itu benar-benar dari nabi bisa dipertanggungjawabkan atau tidak. Untuk kepentingan penelitian, apakah itu memiliki Validitas, Kredibilitas, Reliabilitas dan seterusnya, maka ulama membuat beberapa kaidah dan ilmu pengetahuan hadits (ulum al Hadits) diantaranya adalah apa yang dikenal dengan ilmu al Jarh wa al Ta'dil, yaitu ilmu yang membahas mengenai keadaan para rawi dari segi diterima atau ditolak periwayatannya.

Kesimpulan ini berbeda pada suatu keputusan yang disepakati, yaitu agar suatu hadits dapat diterima. maka kita harus tahu bahwa rawinya menyampaikan hadits tersebut persis seperti ketika ia menerimanya. Hal ini tidak dapat terjadi kecuali bila rawi tersebut telah memenuhi syarat-syaratnya. Oleh karena itu pembahasan tentang hal-hal yang berkaitan dengan rawi haruslah di dahulukan melalui ilmu al Jarh wa al Ta'dil.

Kemudian, pengambilan hadits oleh seorang rawi dari guru-gurunya itu memiliki beberapa masalah hukum. Demikian pula penyampaiannya. Karena itu pula pembahasan

Ilmu Riwayat merupakan penyempurna bagi Ilmu Hadits, dan karena itu hadits datang kepada kita melalui riwayat seorang rawi dari rawi lain, dan begitulah seterusnya, sampai kepada Rasulullah, maka adalah suatu kewajiban kita mempelajari syarat-syarat yang dapat diterimanya.

Studi mengenai aib atau cela seorang rawi yang meriwayatkan hadits itu bukanlah bermaksud meneliti atau mengoreksi kelemahan orang lain dengan tujuan yang dilarang oleh agama, tetapi lebih didasarkan kepada pemeliharaan hadits nabi, yaitu pemeliharaan kebenaran riwayat yang dibawa oleh seseorang, memelihara penyelewengan orang lain, menjelaskan yang valid dengan yang dloif.

Oleh sebab itu, studi tentang al jarh wa al ta'dil ini adalah studi mengenai penyelidikan, verifikasi dan kritik yang bertujuan menjelaskan kebenaran dengan segala amanat dan keikhlasan. Mereka, para ahli hadits ini beranggapan bahwa amanat hadits ini lebih berat tanggungjawabnya ketimbang amanat emas dan perak.













